

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Neue Hip Hop-Location bei der Pratersauna



© leisure.at/Christian Jobst

Kunstsammler & Gastronom Martin Ho (Bildmitte): Club für 500 Gäste.

Wien. Zehn Jahre, nachdem Unternehmer Martin Ho mit seinem DOTS experimental sushi den Grundstein für seine Erfolgsgeschichte legte, eröffnete er jetzt mit dem Vie i Pee den ersten Hip Hop-Club Wiens nach internationalem Vorbild.

In direkter Nachbarschaft zur etablierten Pratersauna, die ihren Schwerpunkt auf elektronische Musik legt, bespielt Ho den Club immer von Mittwoch bis Samstag mit Soul, Funk, Jazz, R'n'B sowie Rap – bis hin zu Hip Hop.

www.vieipee.com